

BISAMBERG | Zum Abschluss des Studienjahrs an der Hauptuni Wien fand für alle Mitarbeiter ein Sommerfest am Campus im alten AKH statt. Die Bisamberger Jungwinzer waren wieder einmal mit dabei und schenkten ihre Weine an fast 4.000 Gäste aus. „Am Abend wurde auch eine Flasche des 650-jährigen Jubiläumswins der Bisamberger Jungwinzer mit Rektor Heinz W. Engl verkostet, der sich weiterhin frisch und fruchtig präsentierte“, konnte Jungwinzer Johannes Friedberger, hier mit Erna Zöch, Johannes Stuttner, Christine Triska, Kurt Breiner und Veranstaltungsleiter der Uni Wien Falk Pastner, nach seiner Rückkehr freudig berichten. *Foto: privat*



„Fit mach mit“ ist Hit

Attraktion | Freizeitpark ist beinahe fertiggestellt, Rasensportanlage folgt nächstes Jahr. Vorher feiert Musikkapelle dort 70. Geburtstag.

Von **Bernhard Preineder**

BISAMBERG | „Fit durch den Sommer“ ist das derzeitige Motto in Bisamberg. Vor Kurzem wurde der Fitnessparcours beim Freizeitpark gleich neben dem Altstoffsammelzentrum in Betrieb genommen.

Gleich am ersten Tag führte der Sportwissenschaftler und Fitnesscoach Hans Heidenreich eine große Gruppe in die Benutzung der Freiluftgeräte ein. Bürgermeister Günter Trettenhahn war nur einer von vielen, die das alles als sehr schweißtreibend und anstrengend, aber hernach durchaus befriedigend

empfanden, gemäß dem Motto „Mens sana in corpore sano“.

Die nächsten Termine sind übrigens am 8. und 29. August, jeweils von 18.30 bis 20 Uhr. Angesichts des großen Interesses wird die Aktion laut Trettenhahn wahrscheinlich bis in den Herbst verlängert. „Dann wird der Bereich bis 21.30 Uhr auch beleuchtet sein“, erklärte der sportliche Ortschef, der sich über die vielen Fitnesshungrigen freute. „Sogar die Jugendlichen vom angrenzenden Fun-court und vom Beachvolleyballplatz sind spontan gekommen, um bei den Übungen mitzumachen.“

Der neue Freizeitpark kommt bei der Bevölkerung, die auch in die Planung eingebunden war, sehr gut an. Mittlerweile wurde ein WC errichtet, die Beachvolleyballplätze sind schon fertig – bleibt nur noch, auf dem Rest des Geländes eine Rasenfläche anzubauen, die funktionell und flexibel, also für mehrere Sportarten geeignet sein soll. „Eigentlich haben wir das Projekt schon für nächstes Jahr ins Auge gefasst“, so Trettenhahn, aber auf Ersuchen der Musikkapelle, die 2019 ihr 70-jähriges Bestandsjubiläum mit einem großen Fest auf dem Areal feiern will, wurde das Vorhaben verschoben.

AUS DER REGION

E-Transportrad jetzt gratis ausleihen!

BISAMBERG | Die Initiative „RADLand“ stellt der Marktgemeinde Bisamberg für den gesamten August lang ein E-Transportrad zum Testen zur Verfügung. Interessierte Bürger können sich das Lastenrad, das mit einem Elektromotor ausgestattet ist, kostenlos ausprobieren. Es steht im Testzeitraum zu den Öffnungszeiten am Gemeindeamt zur Ausleihe bereit und ist ideal für den Transport von Einkäufen, schweren Gegenständen oder auch Kindern geeignet. Anmeldung beim Bürgerservice unter der Tel.-Nr. 2262/62 000, DW 10 oder 12 (Gabriele Gehart oder Irene Rogi) sowie per E-Mail an buergerservice@bisamberg.at.



Großer Andrang herrschte beim ersten Training am Fitnessparcours unter der Leitung von Hans Heidenreich (Mi.). Auch Bürgermeister Günter Trettenhahn (li.) machte mit. Die nächsten Termine: 8. und 29. August. *Foto: privat*

EGGENBURGER
MONDSCHEINKINO
Beginn 21.00 Uhr
19. juli - 17. august 2018
wiese beim kanzlerturm
Wir freuen uns auf Ihren Besuch! **eggenburg**
www.mondscheinkino.eggenburg.at